



Cuando el río suena...

Señor Director:

No son solo algunos los que atacan al FES, sino que un grupo importante de rectores, decanos, académicos, políticos y federaciones de estudiantes.

Lejos de los intereses particulares, las principales sombras que se le critican al FES es su negativo impacto sobre los estudiantes y la estabilidad financiera de las universidades, y no particularmente las que aluden desde la Fundación Nodo XXI (columna de ayer), sino que también de universidades tan importantes para el país como la UC.

El FES es un cheque en blanco que los estudiantes deberán entregarle al Estado, lo que se traduce en el futuro en un impuesto a los ingresos. Si a esto le sumamos la eliminación de las becas de arancel, lo único que estamos logrando es castigar el mérito y disparándole a la movilidad social.

Los estudiantes no necesitan un nuevo problema disfrazado de solución, sino que necesitan un sistema justo y sostenible que asegure el acceso, mérito y libertad de elección.

JEAN JOUBLAN

Presidente FEUC

CLEMENTE FERNÁNDEZ

Vicepresidente FEUC